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XV LEGISLATURA 

 

COMMISSIONE SPECIALE PER L'ANALISI DELLA PROSECUZIONE O 

DELL'INTERRUZIONE DEL PROCESSO DI QUOTAZIONE IN BORSA DI 

CVA SPA 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 7 DEL 12/02/2019 

 

NOGARA Alessandro (Presidente) (Presente) 

FARCOZ Joël (Vicepresidente) (Presente) 

LUBOZ Roberto (Segretario) (Presente) 

GERANDIN Elso  (Presente) 

MARQUIS Pierluigi  (Presente) 

MINELLI Chiara  (Presente) 

MORELLI Patrizia  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

RESTANO Claudio  (Presente) 

 

 Partecipano i Consiglieri PULZ, LUCIANAZ e DAUDRY. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 10:25, ad Aosta, nella Sala Commissioni della 

Presidenza del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Analisi delle problematiche riguardanti l'adozione delle determinazioni in relazione 

ai seguenti scenari: società interamente pubblica, società quotata in borsa o altre 

forme societarie. 

 

*     *     * 

 

Il Presidente NOGARA, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da lettera prot. n. 1089 in 

data 06/02/2019. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.25 inizia la registrazione degli interventi. 

*     *     * 
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ANALISI DELLE PROBLEMATICHE RIGUARDANTI L'ADOZIONE DELLE 

DETERMINAZIONI IN RELAZIONE AI SEGUENTI SCENARI: SOCIETÀ 

INTERAMENTE PUBBLICA, SOCIETÀ QUOTATA IN BORSA O ALTRE FORME 

SOCIETARIE 

 

Il Presidente NOGARA aggiorna la Commissione sui profili degli esperti da audire. 

 

Il Consigliere GERANDIN chiede se ci sia già l’elenco di quelli proposti da parte di 

Finaosta. 

 

Il Presidente NOGARA risponde che Finaosta gli ha indicato un nominativo la cui 

disponibilità, però, deve essere ancora verificata. 

 

La Consigliera MINELLI domanda se sia ancora in fase di definizione il numero 

degli esperti che possono essere indicati. 

 

Il Presidente NOGARA ribadisce che questi potrebbero essere in numero di due cui 

aggiungere l'ARPA. 

 

La Consigliera MINELLI precisa che - nel caso in cui non sia possibile sondare tutti 

gli scenari già evidenziati - il suo gruppo si riserva di sentire alcuni esperti e poi di portare 

le risultanze, se necessarie, all'attenzione della Commissione. 

 

Il Consigliere FARCOZ pone l'accento sul fatto che bisogna focalizzare l'attenzione 

non tanto sul numero di esperti da audire quanto sugli argomenti da approfondire. 

 

Il Consigliere MOSSA - in considerazione del fatto che la Commissione ha trovato 

la convergenza su tre nominativi - propone, per ottimizzare i tempi, di procedere ad audirli, 

verificando successivamente se sia il caso di aggiungerne altri. 

 

Il Presidente NOGARA comunica che la Commissione, per le audizioni degli esperti, 

verrà riconvocata sulla base della disponibilità di quest'ultimi. 

 

Il Consigliere MARQUIS reputa importante circoscrivere il perimetro dei quesiti da 

porre e individuare gli aspetti da approfondire per capire quali nominativi indicare al fine di 

chiarire i dubbi che permangono. 

 

La Consigliera MORELLI comunica di aver riproposto come mozione la bozza di 

risoluzione consegnata nella scorsa riunione e ne illustra le motivazioni. 
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Il Consigliere FARCOZ - nel domandare alla Commissione se si intenda procedere 

in maniera collegiale, come è stato fatto fino ad ora, oppure ognuno per la sua strada - chiede 

un po’ più di rispetto per quello che viene detto in questa sede. 

 

Il Presidente NOGARA non reputa che quello delle "fughe in avanti" sia un modo 

corretto di procedere. 

 

Il Consigliere GERANDIN ribatte che la presentazione della mozione non vuole 

essere una fuga in avanti, bensì la base per iniziare una discussione su di un obiettivo 

condiviso. 

 

 Il Presidente NOGARA - nel riferire che il comitato "Giù le mani dalle acque e da 

CVA" ha organizzato per domani sera un incontro sul tema delle acque - reputa che potrebbe 

essere utile la partecipazione di qualche Commissario in modo tale da illustrare il lavoro che 

sta portando avanti la Commissione. 

 

 Segue un articolato dibattito nel corso del quale prendono la parola il Presidente 

NOGARA e i Consiglieri PULZ, FARCOZ, RESTANO, MORELLI, MINELLI, 

LUCIANAZ e LUBOZ. 

La Commissione, al termine della discussione, decide di procedere all'audizione, nel 

corso di una prossima riunione, del suddetto comitato. 

 

Il Consigliere MOSSA - ritornando sulla questione degli esperti da sentire - dichiara 

che, come minoranza, sono stati valutati gli argomenti ritenuti importanti per il lavoro che si 

sta portando avanti e che, una volta individuati, si è proceduto alla ricerca dei professionisti 

in grado di fornire un importante contributo ai lavori della Commissione. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ - pur concordando sulla necessità che CVA si sviluppi - 

ritiene, tuttavia, che la priorità debba essere quella di perseguire un vantaggio economico 

per la comunità valdostana. 

 

La Consigliera MINELLI è dell'avviso che pensare a quello che dovrà essere 

l’avvenire di CVA, anche dal punto di vista del suo assetto societario, non possa essere 

disgiunto da una valutazione sulla transizione energetica e sull'efficientemente energetico, 

portando avanti, in tal modo, due discorsi paralleli. 

 

Il Consigliere FARCOZ fa rilevare che, se la CVA sarà mantenuta in questa 

situazione, corre il rischio di essere assorbita da società" sporche" che, vista la necessità di 

"ripulirsi", andranno ad acquisire le piccole società che hanno impianti idroelettrici e se ne 

perderà, quindi, il controllo. 
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*     *     * 

 Alle ore 11.40 termina la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

 

Il Presidente NOGARA chiude la seduta alle ore11.40. 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

 

 

 

 IL PRESIDENTE IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 

 

 

 

 

 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Data di approvazione del presente processo verbale: 18 marzo 2019 
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